

Comunicado

No. 295

Ciudad de México, 30 de octubre de 2018

Se queda el actual gobierno con la fuerza moral de que la Reforma Educativa se hizo en favor de los niños y niñas: Granados Roldán

Señala que pesar de los enfoques políticos distintos, las administraciones actual y entrante reconocen el derecho de los niños a tener educación de calidad

Otto Granados Roldán, secretario de Educación Pública, dijo a diputados que ellos ahora tienen la fuerza mayoritaria de los votos, pero "nosotros nos quedamos con la fuerza moral de haber actuado pensando sólo en el interés de las niñas, los niños y de su futuro".

En su comparecencia en San Lázaro comentó, además, que a pesar de los enfoques políticos e ideas distintas, las administraciones actual y entrante coinciden en que por encima de todo está el derecho de los niños a una educación de calidad.

"Deseo sinceramente que esta legislatura y la siguiente administración hagan las gestiones necesarias para lograr ese objetivo", comentó.

Granados Roldán expresó que la transformación educativa madura y se consolida a largo plazo, y en lo fundamental, en su andamiaje moral ha abierto las posibilidades de un futuro promisorio para los niños y niñas de México.

---000---